



FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

Los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) toman sus decisiones de política monetaria, en donde ajustan su tasa de interés, de manera independiente, tomando en cuenta la información disponible, afirmó Irene Espinosa.

La subgobernadora de Banxico enfatizó que “en nuestras decisiones no tomamos en cuenta a participantes en particular y rendimos cuenta como miembros de la Junta de manera independiente y no respondemos a intereses de sector alguno”. Así respondió al cuestionamiento sobre si el banco central considera la presión de los grupos financieros en sus ajustes de tasa de interés.

Sobre el combate a la inflación, la economista asintió que confía en que el índice subyacente termine el año por debajo de 4 por ciento... “tenemos un buen nivel de restricción monetaria que debe ayudar a que sea así”.

Entrevistada al término de su participación en la tercera Convención Binacional de la American Society (AmSoc), aclaró que hay factores internos y externos que están incidiendo en la inflación.

También aceptó que el comunicado del Banco de México mostró preocupación por el crecimiento

ASEGURA IRENE ESPINOSA

Banxico no cede ante presiones del mercado

3

ANUNCIOS

De política monetaria restan en este año. Analistas estiman que la tasa cierre 2024 en 10.25%.

económico, en su decisión del 8 de agosto, en la cual bajaron su tasa de interés en 25 puntos base, a 10.75 por ciento.

“De ser necesario y apropiado el banco central seguirá ajustando su tasa”, sentenció. Comentó que la baja en la tasa de interés se reflejaría en los costos de los créditos y en los bolsillos de los mexicanos en la medida que se vayan reduciendo el costo del dinero. Eso ayudaría al crecimiento de la economía, concordó.

En otro tema, expuso que para detonar el potencial del *nearshoring* “necesitamos muchísimo financiamiento”. “Se estima que para lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible de 2030 se requeriría un financiamiento anual de alrededor del 8 por ciento del PIB”, recalzó.